



Déclaration de la Fédération des Travailleurs de la Métallurgie CGT

SOUTIEN AU PEUPLE TUNISIEN

Dimanche dernier les Tunisiens célébraient le 7^{ème} anniversaire de la révolution de Jasmin. La Tunisie a recouvré la démocratie !

Mais 7 ans après, les aspirations sociales demeurent et la patience du peuple tunisien est à bout comme le montrent les manifestations de ces derniers jours.

C'est dans ce contexte que la Fédération des travailleurs de la métallurgie CGT apporte son soutien fraternel au peuple tunisien qui se mobilise contre la vie chère et le niveau de chômage important que connaît le pays.

Le gouvernement tunisien vient, en effet, d'annoncer une augmentation de TVA de 1%, des changements de taux pour certains produits et des tarifs douaniers en hausse. Une fois encore, ces mesures d'austérité s'accompagnent des félicitations ... du FMI ! Les Tunisiens, quant à eux, semblent moins enthousiastes...

L'inflation a atteint les 6,4% en 2017. Les produits de consommation courante sont particulièrement concernés par cette hausse des prix : 20% pour les huiles alimentaires, 11,9% pour les légumes, 9,9% pour les fruits ou encore 8% pour le poisson...

Comme partout ailleurs, ce sont les plus pauvres qui subissent seuls les effets de la crise et les conséquences de l'austérité mise en place par les gouvernements.

Pour 2017, le taux de chômage est de 12,7% pour les hommes et de 21,5% pour les femmes. Par ailleurs, le taux de chômage des jeunes diplômés de l'enseignement supérieur est de 30,3% au deuxième trimestre 2017. Ici aussi, les plus touchés par le chômage sont une fois encore les jeunes.

Avec un tel taux de chômage en Tunisie et l'augmentation des prix annoncée, c'est un appauvrissement sans pareil qui est imposé à la population et les plus fragiles vont se trouver dans des situations de détresse humaine.

La FTM-CGT, dans ces circonstances, soutient les initiatives de l'UGTT-Métallurgie qui se bat aux côtés du peuple tunisien pour améliorer son sort actuel et son avenir.